

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan data yang diperoleh dari hasil pengolahan dan pengujian hipotesis, maka dapat disimpulkan bahwa terdapat peningkatan setelah menggunakan media *Hot Potatoes* terhadap hasil belajar siswa ranah kognitif pada mata pelajaran TIK di Sekolah Menengah Atas Negeri 14 Kota Bandung.

Secara khusus, kesimpulan penelitian dapat diuraikan sebagai berikut terdapat peningkatan setelah menggunakan media *Hot Potatoes* terhadap hasil belajar siswa ranah kognitif aspek mengingat (C1), memahami (C2), dan mengaplikasikan (C3) pada mata pelajaran TIK.

Hal tersebut menunjukkan bahwa penggunaan media *Hot Potatoes* dalam pembelajaran terbukti dapat meningkatkan hasil belajar siswa ranah kognitif.

#### **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang dirumuskan dalam kesimpulan diatas, maka Penulis mencoba mengemukakan saran, sebagai berikut :

##### 1. Pihak sekolah

###### a. Guru

Penggunaan media *Hot Potatoes* dapat dijadikan alternatif dalam meningkatkan motivasi dan hasil belajar belajar siswa, terutama apabila digunakan dalam proses belajar mandiri atau latihan terpadu baik di sekolah maupun di rumah.

###### b. Siswa

Memberikan kesempatan bagi siswa untuk dapat terlibat langsung dalam pembelajaran dan dapat lebih mengembangkan diri dengan cara belajarnya masing-masing. Selain itu dapat memberikan satu alternatif pemecahan masalah terhadap kesulitan siswa dalam memahami materi bahasa pemrograman *Pascal* pada mata pelajaran Teknologi Informasi dan Komunikasi (TIK).

2. Program Studi Teknologi Pendidikan Jurusan Kurikulum dan Teknologi Pendidikan

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan sumbangsih bagi disiplin ilmu Teknologi Pendidikan khususnya bagi konsentrasi Teknologi Informasi dan Komunikasi dalam mengembangkan media pembelajaran untuk meningkatkan hasil belajar siswa.

3. Peneliti selanjutnya

Hasil penelitian ini dapat dijadikan sebagai bahan kajian dan referensi bagi peneliti yang berminat dan ingin memanfaatkan media *Hot Potatoes*. Diharapkan bagi peneliti selanjutnya untuk lebih kreatif dan bervariasi dalam menyajikan media *Hot Potatoes* ini.

